



Université
de Toulouse

Toulouse, le 12 janvier 2009

**A l'attention de l'ensemble des personnels
des établissements membres
de l'Université de Toulouse**

Mesdames et Messieurs,

En ce début d'année 2009, je tenais à vous présenter mes meilleurs vœux de bonheur et de réussite pour vous et vos collaborateurs.

C'est aussi l'occasion pour l'Université de Toulouse de vous présenter un bref point d'étape de ses activités pour l'année universitaire en cours et même à plus longue échéance ;

Le projet Toulouse Campus :

- finalisation et consolidation du dossier présenté à l'automne dernier et dont la nouvelle version sera déposée au ministère le 10 février 2009,
- lancement de la phase opérationnelle du projet, avec un directeur de projet immobilier, Jean-Noël Larré, actuellement sous-directeur à la Direction Régionale de l'Équipement, déjà engagé à nos côtés sur ce dossier et qui rejoindra l'Université de Toulouse à temps plein à partir du 1er février 2009.

La préparation du contrat quadriennal 2011- 2014 :

- coordination inter-établissements des volets recherche et formation,
- projet d'un volet interuniversitaire ou d'une coordination globale d'un contrat de site,
- mise en place d'une démarche qualité, en concertation avec l'AERES (Agence d'évaluation de la recherche et de l'enseignement supérieur).

La consolidation de l'Université de Toulouse sur une base fédérale :

- poursuite de la sensibilisation des personnels des établissements membres à leur double appartenance à leur établissement et à l'Université de Toulouse,
- articulation du passage à l'autonomie des établissements avec leur engagement coopératif au sein de l'Université de Toulouse,
- renforcement de la participation des établissements associés aux activités de l'Université de Toulouse,
- développement et formalisation des partenariats avec les établissements publics de recherche, avec les collectivités (contractualisation avec le CRMiP et la CAGT), avec le CROUS, avec les RTRA et RTRS, avec les pôles de compétitivité, etc.

Université de Toulouse – Pôle de recherche et d'enseignement supérieur

15, rue des Lois – 31000 Toulouse – Tel : 05 61 14 44 74 – Fax : 05 61 14 80 20 – pres@univ-toulouse.fr

www.univ-toulouse.fr

Par ailleurs l'Université de Toulouse poursuit ses actions, en veillant à les développer selon le principe de subsidiarité vis à vis de ses établissements membres, à travers :

- ses 4 départements (Recherche et Doctorat, Relations européennes et internationales, Formation et Vie étudiante, Valorisation de la recherche) en particulier le nouveau département valorisation avec l'intégration de l'Avamip à l'Université de Toulouse,
- le projet UNR, en relation avec la création du CIUT (Centre Informatique de l'Université de Toulouse),
- le SICD, service interétablissement de coopération documentaire.

Le passage de 2008 à 2009 sera aussi marqué par des changements aux postes de responsabilité :

- le mandat de l'actuel président arrivant à terme en février 2009, le CA du 14 janvier désignera en son sein son successeur à compter du mois de mars,
- un nouveau responsable administratif et financier prendra ses fonctions début février. Il s'agit de Marie-France Cornet, actuellement en fonction au CROUS, qui succèdera à Sophie Périard, promue à la direction de la recherche à l'Université du Mirail,
- Jean-Noël Larré intègre le PRES au 1er février en tant que directeur du projet immobilier de Toulouse Campus (voir ci-dessus).

L'installation du département Recherche et Doctorat et du département Valorisation dans les locaux de l'A7 à Rangueil et le rattachement de la Maison Universitaire Franco-Mexicaine à l'Université de Toulouse devraient intervenir en 2009, en attendant la concrétisation de la réinstallation de l'Université de Toulouse aux allées Jules Guesde, prévue dans le projet Toulouse Campus.

L'année 2008 aura été une année de forte transition pour l'Université de Toulouse et ses composantes, riche en événements internes et externes.

Je vous remercie très chaleureusement pour votre engagement dans cette aventure qui ne fait que commencer.

La refondation de l'Université de Toulouse selon un modèle fédéral est un beau projet valorisant pour le travail de la communauté de l'enseignement supérieur et recherche régionale et utile pour les étudiants, la région et le pays. Il répond à une attente importante de la part de nos partenaires extérieurs.

Très cordialement



Jacques ERSCHLER

Président de l'Université de Toulouse